

Ford S-Max/Galaxy - Défaillance des projecteurs avant lorsque le véhicule est en marche | HELLA

Ford

S-Max/Galaxy

Années de fabrication: 10/2014 – 02/2016

Avec éclairage de virage à LED

Mondeo

Années de fabrication: 05/2014 – 12/2015

Avec éclairage de virage à LED

Défaillance des projecteurs avant lorsque le véhicule est en marche

Si le problème susmentionné est détecté lorsque le véhicule est en marche, un calculateur de projecteur défectueux peut être en cause.

Lors d'une défaillance des projecteurs, procéder comme suit:

- Arrêter le véhicule (prudence: tenir compte des conditions de circulation)
- Couper le contact
- Mettre le contact et redémarrer le moteur (les projecteurs sont réactivés)
- Le cas échéant, répéter l'opération en cas de nouvelle panne des projecteurs
- Se rendre sans délai dans un atelier spécialisé agréé

Résolution :

Faire mettre à jour le logiciel pour le module des projecteurs et le BCM (module Body Control) dans un atelier spécialisé agréé.

Ce problème a déjà été pris en compte par le constructeur automobile. Les détenteurs des véhicules concernés en ont été informés. Cependant, il faut partir du principe que, pour différentes raisons, tous les véhicules ne sont pas contrôlés ou bien retouchés.